

七沢療育園便り

第73号

2018年4月発行

神奈川県総合リハビリテーションセンター七沢療育園

〒243-0121 神奈川県厚木市七沢516

電話 046-249-2720

ファックス 046-249-2739

ホームページ <http://www.n-ryoikuen.kanagawa-refab.or.jp/>

メールアドレス ryoikuen@kanagawa-rehab.or.jp



新年度を迎えて

栗原まな



光陰矢の如しということばがありますが、あっという間に1年が終わり新しい春を迎えました。昨年度は退職者が多く、配置替えのスタッフも合わせると何と1/4以上のスタッフが療育園を去って行かれました。毎年3月には寂しい思いをしますが、4月には新しい人たちがキラキラしながら登場し、その思いを一新してくれます。

この春には小児科医の移動もありました。18年間勤めてくださり、七沢療育園の診療の中心になってくださった小萩沢利孝先生が退職されました。小萩沢先生は七沢療育園が大好きでした。これからは素敵な奥様と二人でドライブ旅行を楽しまれることなのでしょう。その交代として安西里恵先生が赴任されました。8年前に神奈川リハセンターで働いておられ御主人の仕事の関係で一時ここを去られたのですが、神奈川リハセンターの仕事が好きで戻ってきてくださいました。神奈川リハセンターに勤める前も後も神奈川県立こども医療センターの重症心身障害児病棟の担当医をしておられ、重症心身障害の診療は特に得意な先生です。七沢療育園での活躍を期待しています。

神奈川リハセンターのリハビリ部門の実力は世界にほこれるレベルです。七沢療育園でもこのリハビリ部門の恩恵を受けており、車椅子や座位保持装置などはリハビリ工学士や理学療法士の専門知識を取り入れた特注品ですし、病棟内のリフターなどはリハビリスタッフのアドバイスをもらって実用化しました。けれども病院に比べるとリハビリ訓練が少なかったり、車椅子などの完成に時間がかかっていました。以前から摂食検討チームがあり小児科医・栄養士・看護師・支援員・理学療法士・言語聴覚士のメンバーで月1回長期入所中の方から2名を選んで食事の様子を見ながら方針を考えるミーティングをしていました。昨年度からは骨折予防チームが発足し、小児科医・整形外科医・看護師・支援員・理学療法士のメンバーで月1回2名に検討会を開いています。さらに小児科医・事務担当者複数名、理学療法士、リハビリ工学士のメンバーで月1回補装具検討会を開くようになり、補装具作製が流れに乗りスムーズになりました。そして今年度は理学療法士が入所者のリハビリ訓練を行う提案がありました（具体的な調整はこれからです）。リハビリ専門センターのなかの施設である七沢療育園にリハビリスタッフの恩恵が得られるように、更にごんばってみたいと思っています。



新職員紹介



新年度を迎え、10人の異動・新人の職員が加わりました。

皆さま、どうぞよろしく申し上げます。

医師



安西 里恵

4月から入職しました小児科の安西里恵です。7年ぶりにまた療育園でお仕事をさせていただくことになり、とても嬉しく思っております。皆さまが穏やかな生活を送ることができるよう日々の体調管理をしていきたいと思っておりますので、何か気になる事がありましたら気軽に声をかけて下さい。よろしくお願いいたします。

支援課



大谷 俊晴

4月から七沢学園より異動し、地域支援班となりました。
初めまして!と、お久しぶりです!と、どちらの方々にもよろしくご挨拶申し上げます。



大畑 憲彦

4月から、七沢学園より異動となりました。毎日、緊張の中、業務をさせて頂いていますが、何が何だかよく分からないうちに、一日が終わってしまいます。利用者さんやご家族の皆さま、職員の方々に教えていただきながら、新人として頑張っていきますので、よろしくお願い致します。



河内 真穂

この4月に新しく採用されました河内と言います。右も左も分からずワタワタと動き回り緊張しながら仕事をしていると思いますが、笑顔を絶やさずに頑張りたいと思います。年齢の高い新人ですがよろしくお願いいたします。



児島 みく

初めまして、全く初々しくない新人です。児島です(笑)
臨時職員を5年半ほどやらせて頂いて、今年から正規職員となりました!
これからはより責任感を持って利用者さんの生活を支援していきたいと思えます。顔なじみな方がたくさんだと思いますが、笑顔いっぱい頑張っていきますのでよろしくお願いいたします(^_^)/



看護課



金岡 亜紀

はじめまして。4月から七沢療育園で働かせていただくことになりました、看護師の金岡亜紀と申します。七沢療育園で利用者様一人ひとりに合った看護を行っていきたくと思っています。新人で分からないことだらけですが、精一杯頑張ります。よろしくお願いします。



ただき
但木 俊也

4月から七沢療育園に異動になりました、看護師の但木(タダキ)です。こちらに異動するまでは3階病棟で勤務していました。今はまだ、利用者の方々のお名前や業務を覚える事で精一杯ですが、頑張っていきますのでこれからよろしくお願い致します。



ちょう じゃき
趙 佳岐

看護師一年目の趙佳岐と申します、身長は185cmで基本体動かすことが好きです、性格は楽観的だと思います。お酒やタバコは吸いません、今は一人暮らしをしています、料理は大の苦手で、少し困っています。これから明るく頑張っていきたいと思います、よろしくお願いします。



仲野 壽彦

時々、療育園に用事があって来る度に「また療育園で働きたいな」と思っていたら、また働くことができました。利用者、家族、スタッフ、療育園の内装など、「あたたかくていいな」と感じていました。今、働いていて同じようにあたたかさを感じ、とても嬉しいです。皆で楽しく療育園で日々過ごしていきたいと思います。よろしくお願い致します。



宮内 佐智子

4月から療育園に新採用で配属されました、看護師の宮内佐智子と申します。新人研修で笑顔溢れる皆さんの姿を見させて頂いて、私もこちらで働いてみたいと思い、療育園を希望しました。不慣れなところは多々あると思いますが、先輩方に教えて頂きながら、皆さんが笑顔になれるようなケアを目指して頑張ります。どうぞ宜しくお願い致します。





花見の会



今年も元気に楽しんでいきましょう！

5月の予定

- | | |
|----------|------------|
| 3日 休日入浴 | 4日 休日入浴 |
| 6日 特別活動 | 9日 1日外出 |
| 13日 全体活動 | 14日 理容入浴 |
| 16日 1日外出 | 20日 ニコニコ会議 |
| 22日 美容入浴 | 23日 誕生日会 |

編集後記

新年度になりました。メンバーが入れ替わり、新しい風が吹き込んできたことで、より楽しい療育園になっていくと思います。今年度もどうぞよろしくお祈いします。

江川

